
estuve en NY la semana pasada = I was in NY last week  
he visto muchos lugares famosos = I have seen many famous places  
es la SEGUNDA vez que voy a Nueva York = It is the SECOND time I go to New York 

FUI hace 16 años = I WENT 16 years ago  
es diferente o está igual? = Is it different or the same?  
creo que ahora está más limpio = I think it's cleaner now  
la comida es la misma = The food is the same  
es muy mala la comida de NY = NY food is very bad  
no me gusta = I don't like it  
hamburguesas = burgers  
PERRITO CALIENTES = hot dogs = hot dogs  
estoy bien = I'm fine  
estoy contenta = I'm happy (female)  
estoy contento = I'm happy (male)  
ha hecho mucho calor = It has been very hot  
no me ha gustado = I didn't like it  
hace demasiado calor = It's too hot  
hacer senderismo = hiking  
a mí me gusta en Irlanda = I like it in Ireland  
no me gusta cuando hace calor = I don't like it when it's hot  
fuimos a Dubrovnik hace 2 semanas = We went to Dubrovnik 2 weeks ago  
ha hecho 24 grados = It was 24 degrees  
fuimos a las montañas = We went to the mountains  
prefiero los 16 grados de Irlanda = I prefer Ireland's 16 degrees  
ha estado en NY? = Have you been to NY?  
PERRITOS CALIENTES = hot dogs  
he estado en Estados Unidos y no he comido Perritos calientes = I've been to the
United States and haven't eaten hot dogs  
están regular = they're just okay  
quiero probarlos pero no como todos los días = I want to try them, but I don't 
eat them every day  
no es bueno para la salud = it's not good for your health  
has estado en Nueva York o en Dubrovnik? = Have you been to New York or 
Dubrovnik?  
no he estado en Estados Unidos ni en Dubrovnik = I haven't been to the United 
States or Dubrovnik  
NI = neither = neither  
pero quiero ir a NY = but I want to go to NY  
pero no me gusta la comida = but I don't like the food  
las hamburguesas = burgers  
las patatas fritas = fries  
la pizza = pizza  
te gustan los perritos? = Do you like hot dogs?  
sí, pero sé que no son buenos para la salud = Yes, but I know they're not 
healthy  
nunca he estado en NY pero he estado en los Estados Unidos = I've never been to 
NY, but I've been to the United States  
yo tampoco he estado nunca en Croacia = I've also never been to Croatia  
HA HECHO 23 grados = It was 23 degrees  
es barato allí? = Is it cheap there?  
es barato ahora, en verano FUE muy caro = It's cheap now; in summer, it was very
expensive  
no he comido perritos calientes nunca = I've never eaten hot dogs  



a mí me encantan = I love them  
ni perritos ni hamburguesas = neither hot dogs nor burgers  
he trabajado en McDonalds? = Have I worked at McDonald's?  
qué has comido? = What have you eaten?  
solo he comido patatas fritas y helado = I've only eaten fries and ice cream  
es muy caro en NY = It's very expensive in NY  
por ejemplo, por una ensalada HE PAGADO 19 dólares = for example, I PAID 19 
dollars for a salad  
el pollo cuesta 9 dólares = the chicken costs 9 dollars  
en total CUESTA 25 dólares = in total, it COSTS 25 dollars  
creo que es muy caro = I think it's very expensive  
el dólar y el euro son más o menos iguales = the dollar and the euro are more or
less the same  
60 euros por 2 pizzas = 60 euros for 2 pizzas  
para LLEVAR a casa = to TAKE home  
qué pensáis? = what do you all think?  
fue una pizza = it was one pizza  
pizza familiar = family pizza  
CURRICULUM = resume  
nombre = name  
datos de contacto: teléfono, correo electrónico = contact information: phone, 
email  
donde y cuando has trabajado = where and when have you worked  
donde trabajas..... = where you work…..  
puedes buscar otro trabajo = you can look for another job  
donde has estudiado = where you have studied  
certificados o diplomas - CURSOS = certificates or diplomas - COURSES  
qué idiomas hablas? = what languages do you speak?  
lengua materna = mother tongue  
también puedes decir qué trabajo quieres.... = you can also say what job you 
want...  
TELETRABAJO - desde casa = REMOTE WORK - from home  
ENFERMERA = nurse  
en un hospital = in a hospital  
tiene que ser..... = has to be.....  
CUALIDADES = qualities  
TIENE QUE SER amable = has to be kind  
TIENE QUE SER tranquila = has to be calm  
TIENE QUE SER valiente = has to be brave  
NO TIENE miedo a la sangre = is NOT afraid of blood  
VIDEO CURRICULUM = VIDEO RESUME  
es una buena idea = it's a good idea  
puedes ver la cara y la personalidad = you can see the face and personality  
su educación es muy buena = her education is very good  
he estudiado mucho = I've studied a lot  
ha hecho muchos cursos = she has taken many courses  
sabe hablar inglés y francés = she knows how to speak English and French  
POLIFACÉTICA = multifaceted  
es polifacética = she is multifaceted  
pienso que es una persona muy buena para trabajar en un hospital PORQUE.... = I 
think she is a very good person to work in a hospital BECAUSE....  
tiene muchas cualidades = she has many qualities  
creo que es una buena persona para el trabajo porque tiene mucha confianza = I 
think she is a good person for the job because she has a lot of confidence  



tiene mucha CONFIANZA cuando habla en el video y cuando explica su trabajo = she
has a lot of CONFIDENCE when she speaks in the video and when she explains her 
work  
es una buena candidata? = Is she a good candidate?  
pienso que es una buena candidata, me parece muy simpática y agradable = I think
she is a good candidate; she seems very nice and pleasant  
tiene muchos estudios = she has a lot of studies  
CUALIDAD = paciente, amable = QUALITIES = patient, kind  
he tomado un día libre = I took a day off  
soy organizada y puntual = I'm organized and punctual  
creo que no soy organizada = I don't think I'm organized  
COMO ERES? = What are you like?  
qué tipo de persona eres? = What kind of person are you?  
soy organizada y bastante puntual también = I am organized and quite punctual as
well  
no he escrito mucho de esta opción = I haven't written much about this option  
creo que soy paciente = I think I'm patient  
no soy organizado = I'm not organized  
dedicada = dedicated  
soy dedicada = I'm dedicated  
hablo inglés y un poquito de francés = I speak English and a little French  
también hablo español y alemán = I also speak Spanish and German  
cómo se puede hacer ejercicio = how you can exercise  
SE tocar el piano pero hoy no HE TOCADO mucho = I KNOW how to play the piano, 
but I HAVEN'T PLAYED much today  
SE cocinar = I KNOW how to cook  
no SE conducir = I DON'T KNOW how to drive  
pero estoy aprendiendo... = but I'm learning...  
hablo inglés y un poco de francés y español y COREANO = I speak English and a 
bit of French, Spanish, and KOREAN  
mi madre y su familia son COREANOS = my mother and her family are KOREAN  
en casa con mi madre hablo en coreano = at home with my mother, I speak in 
Korean  
SABES muchos idiomas = you KNOW many languages  
ciento cincuenta pacientes / camas = one hundred fifty patients / beds  
normalmente cuando hablas sobre el hospital.... = normally when you talk about 
the hospital....  
describes los números de camas = you describe the number of beds  
cincuenta mil = 50,000  
en Irlanda no hay hospitales con mil camas = in Ireland, there are no hospitals 
with a thousand beds  
con más pequeños = with smaller ones  
el hospital donde tú trabajas es grande? = is the hospital where you work large?
 
mediano = medium  
cuántos año HAS TRABAJADO allí? = how many years HAVE YOU WORKED there?  
he trabajado... = I have worked  
he trabajado muchos años = I have worked many years  
he trabajado más o menos 40 años = I have worked for about 40 years  
es muy difícil pero creo que es un poco divertido = it's very difficult, but I 
think it's a bit fun  
si tú ----- con otros compañeros = if you ----- with other colleagues  
los compañeros del restaurante tienen la misma EDAD = the colleagues at the 
restaurant are the same AGE  



EDAD = age  
y les gusta tomar o salir contigo por la noche = and they like to drink or go 
out with you at night  
y también si tienes un ambiente amable = and also if you have a friendly 
environment  
no tengo tiempo para cocinar = I don't have time to cook  
cuando trabajas en el hospital, puedes comer allí = when you work at the 
hospital, you can eat there  
ALLI = there  
durante la semana = during the week  
la comida es buena en el hospital? = is the food good at

 the hospital?  
en mi hospital sí, pero normalmente no = in my hospital, yes, but usually no  
qué tipo de películas te gustan? = what kind of movies do you like?  
me gustan ver las series en español = I like watching series in Spanish  
DIOS MIO! = OMG  
pero con subtitulos = but with subtitles  
pero me gusta escuchar el español cuando las veo en Netflix = but I like 
listening to Spanish when I watch them on Netflix  
crees que ver las películas en español = do you think watching movies in Spanish
 
AYUDA = it helps  
crees que ayuda mucho = do you think it helps a lot  
ayuda mucho a aprender español = it helps a lot to learn Spanish  
TENGO que empezar a ver las películas = I HAVE to start watching movies  
escuela primaria = primary school  
secundaria = INSTITUTO = secondary school = high school  
Bernie es muy organizada y puntual ahora = Bernie is very organized and punctual
now  
HA ESTUDIADO en Dublin un curso para trabajar en el laboratorio del hospital = 
SHE STUDIED a course in Dublin to work in the hospital lab  
Bernie ha trabajado en muchos hospitales diferentes durante 40 años = Bernie has
worked in many different hospitals for 40 years  
Ewa es muy organizada = Ewa is very organized  
y muy puntual = and very punctual  
Ewa es diferente a mí = Ewa is different from me  
Ewa ha estudiado en Polonia = Ewa has studied in Poland  
habla ruso y polaco, inglés = she speaks Russian and Polish, English  
para estudiar español, LE GUSTA ver películas en español con subtítulos = to 
study Spanish, she LIKES watching movies in Spanish with subtitles  
trabaja de CONTABLE = she works as an ACCOUNTANT  
Ewa trabaja de contable para una organización de Autocars = Ewa works as an 
accountant for a coach organization  
la organización tiene 70 trabajadores = the organization has 70 employees  
y tiene 9 tiendas = and has 9 stores  
Hay muchas cosas interesantes de Peter = There are many interesting things about
Peter  
ha trabajado en los restaurantes y bares cuando ha estado en la Universidad = he
worked in restaurants and bars when he was in college  
después ha trabajado en la construcción = then he worked in construction  
ahora trabaja en una escuela = now he works in a school  
es profesor y un poco difícil con los niños = he's a teacher and a bit tough 
with kids  



Peter habla español, inglés y un poco de irlandés = Peter speaks Spanish, 
English, and a bit of Irish  
Peter no es muy organizado = Peter is not very organized  
Sile es parte de un grupo que viaja a muchas escuelas primarias = Sile is part 
of a group that travels to many elementary schools  
que enseña música y cómo se puede tocar instrumentos diferentes = that teaches 
music and how to play different instruments  
normalmente es para las escuelas o niños que no tienen muchas oportunidades = 
it's usually for schools or children who don't have many opportunities  
pero yo hago administración = but I do administration  
ayudo a los profesores de música = I help the music teachers  
HA SIDO profesora de inglés en Sevilla y HA TRABAJADO de camarera = SHE HAS BEEN
an English teacher in Seville and HAS WORKED as a waitress  
Sile es organizada = Sile is organized  
Soy bastante organizada = I'm quite organized  
trabajo de profesor de español = I work as a Spanish teacher  
HE TRABAJADO de arquitecto en Dublin = I HAVE WORKED as an architect in Dublin  
organizado = organized  
SOY organizado = I AM organized  
HABLO español = I SPEAK Spanish  
SÉ hablar español = I KNOW how to speak Spanish  
SÉ español = I KNOW Spanish  
Sile habla un poco de español, francés y coreano = Sile speaks a little Spanish,
French, and Korean  
hablo francés regular = I speak French okay  
hablo francés mal = I speak French badly  
pero cuando estuve en la escuela, HE HABLADO muy bien = but when I was in 
school, I SPOKE very well  
PAIS = lenguas = COUNTRY = languages  
United Kingdom = REINO UNIDO = United Kingdom = UNITED KINGDOM  
hay 3 lenguas oficiales = there are 3 official languages  
inglés escocés y galés = English, Scots, and Welsh  
3 - Polonia - = 3 - Poland -  
desde abajo - el tercero = from below - the third  
qu = qu  
RUMANIA - correcto = ROMANIA - correct  
rumano = Romanian  
me siento muy tonto! = I feel so silly!  
en mi familia, mis hijas hablan en polaco y en inglés = in my family, my 
daughters speak Polish and English  
me corrigen el inglés = they correct my English  
me corrigen el inglés = they correct my English  
hablo en polaco con mis padres = I speak Polish with my parents  
hablo en polaco con mi pareja = I speak Polish with my partner  
a veces hablamos en inglés = sometimes we speak in English  
hablo en... = I speak in...  
con mis amigos hablo solo en inglés = with my friends, I only speak in English  
en mi casa hablo en coreano con mi madre = at home, I speak Korean with my 
mother  
con mi padre hablo en inglés más = with my father, I speak in English more  
con mi hermana hablamos en inglés y coreano = with my sister, we speak English 
and Korean  
mi hermana habla italiano y francés = my sister speaks Italian and French  
y vive en Bélgica, entonces tiene que hablar en francés = and she lives in 



Belgium, so she has to speak in French  
habla muy bien francés e italiano = she speaks French and Italian very well  
prefiero hablar en coreano = I prefer to speak in Korean  
MEJORAR = to improve = IMPROVE  
quiero mejorar mi coreano = I want to improve my Korean  
qué lenguas hablas? = what languages do you speak?  
en mi casa en Port Laoise hablamos en inglés muy mal = in my house in Port 
Laoise, we speak English very badly  
no existe gramática porque somos agricultores = there's no grammar because we're
farmers  
hablo en español con mi novia en casa = I speak in Spanish with my girlfriend at
home  
depende del día = it depends on the day  
si estoy muy cansado, prefiero hablar en inglés = if I'm very tired, I prefer to
speak in English  
tu novia TE corrige el español? = does your girlfriend correct your Spanish?  
mi novia corrige mi acento = my girlfriend corrects my accent  
solo le gusta el acento andaluz = she only likes the Andalusian accent  
el acento andaluz corta las palabras = the Andalusian accent cuts off words  
como está? = how are you?  
no se pronuncia la S = you don't pronounce the S  
no hablo en irlandés = I don't speak in Irish  
solo cuando estaba en la escuela, = only when I was in school,  
mi tía habla perfecto irlandés = my aunt speaks perfect Irish  
a veces trata de hablar en irlandés conmigo = sometimes she tries to speak in 
Irish with me  
no estoy en el nivel = I'm not at that level  
mi cabeza no puede = my head can't handle it  
hablo ruso con mi hermana y mi madre = I speak Russian with my sister and my 
mother  
ahora en ucraniano con tus hijos = now in Ukrainian with your kids  
hablo en inglés en 5 trabajos con mis compañeros = I speak English at 5 jobs 
with my colleagues  
en dos trabajos hablo en ruso = at two jobs, I speak Russian  
también voy a estudiar polaco = I'm also going to study Polish  
porque tenemos un proyecto nuevo... = because we have a new project...  
entiendo un poco de polaco = I understand a bit of Polish  
entiendo el polaco el 40% = I understand Polish 40%  
hablo un poquito de francés = I speak a little French  
en todas las lenguas necesitas tener las palabras para... = in all languages, 
you need to have the words for...  
SABER como se dice.... = KNOW how to say...  
tres vinos tintos = three red wines  
quiero lo mismo = I want the same  
hablo un poco de alemán y francés = I speak a bit of German and French  
te gustaría aprender.... = would you like to learn...  
ME GUSTARÍA aprender croata = I WOULD LIKE to learn Croatian  
es la misma lengua que el serbio, …. = it is the same language as Serbian,...  
hablan en croata en 5 países = they speak Croatian in 5 countries  
pero en Serbia usan el alfabeto cirílico = but in Serbia, they use the Cyrillic 
alphabet  
pero la lengua es la misma = but the language is the same  
otros países de Yugoslavia - el alfabeto latino = other countries in Yugoslavia 
- the Latin alphabet  



estudias el alfabeto latino en la escuela? = do you study the Latin alphabet at 
school?  
he estudiado español en la escuela primaria = I studied Spanish in primary 
school  
estudio latín en la escuela = I study Latin at school  
pero no hablo latín = but I don't speak Latin  
pero tenemos las palabras = but we have the words  
porque las palabras en italiano, español, ---- = because the words in Italian, 
Spanish, ----  
tu palabra favorita = your favorite word  
POLIFACÉTICA = multifaceted  
CONTABLE = ACCOUNTANT


